

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 12 :	20h15	Stella Matutina	Parcours Alpha : dîner découverte
	20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina
Mercredi 14 :	10h30	Saint-Clodoald	Chapelet la France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
	20h30	Stella Matutina	Conférence du Père d'Augustin
Jeudi 16 :	15h	Heures Claires	Groupe de prière
Samedi 17 :	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	14h	ND-des-Airs	Cours d'orgue (formation diocésaine)
	18h	Stella Matutina	Messe expliquée (ouverte à tous)
Dimanche 18 :	9h45	Stella Matutina	Présentation des futurs baptisés
	11h30	ND-des-Airs	Première communion Saint-Pie-X
	18h30	Stella Matutina	Messe Aumônerie des jeunes



INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu des obsèques chrétiennes :

Geneviève de GOTTREAU le 5 janvier, Monique DELAIR le 6 janvier,
Marie-France Clermont le 8 janvier, Elisa CHANARD le 9 janvier.



QUÊTE EN FAVEUR DES PETITES SŒURS DES PAUVRES



Les Petites Sœurs de Pauvres vous solliciteront ce dimanche aux messes de Stella Matutina et Saint-Joseph-Artisan. Merci à tous !
Informations : <https://petitessoeursdespauvres.org/fr>



MARCHE DES VOCATIONS

Dimanche 15 février de 14h à 17h

La marche pour les vocations, avec les consacrés du diocèse et en présence de Mgr Rougé, aura lieu le dimanche 15 février. Nous prierons pour demander des vocations de prêtres, religieuses et religieux. Venez seul, en groupe, en famille, en communauté...

Départ à 14h de Notre-Dame de Boulogne, marche jusqu'à Saint-Pierre de Neuilly, temps de prière et témoignages, fin à 17h.

Cette marche sera suivie à 17h de la rencontre des consacrés avec Mgr Rougé à Notre-Dame de Bonne Délivrance à Neuilly.

Inscriptions et renseignements : <https://marcheconsacres2026-diocese92.venio.fr/fr>



RANDONNÉE BIBLIQUE

Chapitres de cette semaine : Proverbes, 7-12

Plus d'infos sur : <https://diocese92.fr/randonnee-biblique/>

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRÉTARIAT 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr



PAROISSE DE SAINT-CLOUD

131^e ANNÉE - N° 2 - DU 11 JANVIER 2026 - BAPTÈME DU SEIGNEUR - ANNÉE A

« VOUS ÊTES MES ENFANTS BIEN-AIMÉS »

Avec la fête du Baptême du Seigneur, nous concluons le temps de Noël. L'Enfant de la crèche est désormais un homme, debout dans les eaux du Jourdain. Là, dans une grande simplicité, Dieu se révèle pourtant de manière éclatante : les cieux s'ouvrent, l'Esprit descend comme une colombe, et la voix du Père proclame : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie. »

Isaïe l'annonçait déjà : « Voici mon serviteur que je soutiens, mon élu qui a toute ma faveur. » Le Messie ne vient pas en criant plus fort que les autres, mais dans la douceur : il n'écrase pas le roseau froissé, il n'éteint pas la mèche qui faiblit. Il relève, il guérit, il ouvre les yeux des aveugles, il libère les captifs. Saint Pierre, dans les Actes, reconnaît en Jésus celui qui « passait en faisant le bien », oint de l'Esprit Saint et de puissance, porteur de la bonne nouvelle.

Ce que nous contemplons ici n'est pas seulement un épisode de la vie de Jésus : c'est le mystère de notre propre baptême. Dans ce que vit le Christ au Jourdain, Dieu nous révèle ce qu'il a fait et ce qu'il fait encore pour chacun de nous. Le jour de notre baptême, souvent dans la discréction d'une petite cérémonie familiale, les mêmes réalités invisibles se sont déployées : les cieux se sont ouverts sur notre vie, l'Esprit Saint nous a été donné, et le Père a murmuré sur chacun : « Tu es mon enfant bien-aimé, en toi j'ai mis ma joie. »

Tout cela à travers des signes : un peu d'eau versée, quelques paroles, une huile, un vêtement blanc, une lumière. Peut-être n'en avons-nous gardé qu'un souvenir vague, une photo ancienne, un cierge rangé au fond d'un tiroir. Mais la grâce reçue ce jour-là demeure : notre baptême n'est pas un événement du passé, c'est une source qui continue de couler aujourd'hui.

Être baptisé, c'est être plongé dans la vie même de Dieu. Par le baptême, nous sommes unis au Christ serviteur, nous recevons son Esprit, nous entrons dans cette relation de confiance avec le Père. Nous ne sommes plus seulement des « croyants » anonymes : nous sommes des fils et des filles, appelés par notre nom, envoyés pour faire le bien là où nous passons. Comme Jésus, nous sommes consacrés pour devenir lumière au milieu des ténèbres, artisans de justice et de paix dans nos familles, notre travail, notre paroisse.

Et par notre baptême, le Christ se fait aussi connaître au monde. Quand un chrétien vit de son baptême, quand il pardonne, quand il prend soin d'un plus fragile, quand il témoigne humblement de sa foi, quelque chose du visage de Jésus devient visible. Nous n'avons pas tous à prêcher sur les places publiques ; mais à travers la fidélité du quotidien, les choix éclairés par l'Évangile, la patience, la douceur, Dieu parle et se laisse reconnaître.

En fêtant ce dimanche le Baptême du Seigneur, laissons-nous inviter à redécouvrir le notre. Pourquoi ne pas en retrouver la date, remercier le Seigneur pour ce don, refaire en nous-mêmes les promesses de renoncer au mal et de suivre le Christ ? Demandons-lui de renouveler en nous la grâce de l'Esprit reçu ce jour-là, pour que notre vie reflète un peu plus la sienne. Que notre paroisse soit ainsi un peuple de baptisés consciens, joyeux, qui laissent transparaître, dans la simplicité de chaque jour, la voix du Père : « Vous êtes mes enfants bien-aimés ». »

Père Edouard Le Conte

LE PARCOURS ALPHA, C'EST PARTI !

Rendez-vous ce lundi 12 janvier à 20h15 dans la crypte de Stella Matutina pour découvrir le parcours 2026 !



Vous vous interrogez sur le sens de la vie, les relations humaines, la Foi chrétienne, la souffrance, la vie après la mort, l'existence de Dieu, l'amour... Le Parcours Alpha est fait pour vous ! Une fois par semaine, le lundi soir, retrouvons-nous autour d'un dîner convivial pour échanger en toute bienveillance sur des grands thèmes de la vie... C'est gratuit, sans engagement et ouvert à tous !

Contact : alphaclassic.saintcloud@gmail.com

LE COMBAT SPIRITUEL ET LE DISCERNEMENT



Conférence mercredi 14 janvier à 20h30 à Stella Matutina
Dans le combat spirituel, qui fait partie de la vie de tout baptisé, le discernement tient une place fondamentale. Pour la prochaine étape de notre année de la Paix, le Père Antoine d'Augustin, curé-recteur de la basilique Notre-Dame-des-Victoires à Paris, viendra nous donner les clés nécessaires pour mieux reconnaître ce qui nous mène à la paix intérieure et déjouer les pièges qui nous sont tendus sur ce chemin.

PRIÈRE AUX HEURES CLAIRES

Jeudi 15 janvier à 15h

Les résidents des Heures Claires se réunissent une fois par mois, le jeudi après-midi à 15h, pour un temps de prière à partir d'une lecture de l'Évangile.

Ils invitent toutes les personnes isolées qui le souhaitent à les rejoindre pour ce temps de partage, d'amitié, de prière et de chants.

Résidence Les Heures Claires, 2 rue Henri-Regnault 92210 Saint-Cloud

PARCOURS REVIVRE

Le Parcours Revivre 2026 pour les personnes séparées ou divorcées débutera le mercredi 21 janvier à 19h45 à Stella Matutina : huit soirées, avec un temps de témoignage et de discussion autour d'un repas, sur un thème différent à chaque rencontre. Ouvert à tous, croyants ou non, mariés ou non, pour cheminer dans l'espérance et le pardon. Participation aux frais : 70€



Pour vous inscrire : <https://parcours-revivre.fr>

Pour tout renseignement : revivresaintcloud@gmail.com

A VOS FOURNEAUX !

Le Parcours Revivre est à la recherche de cuisiniers et cuisinières pour la préparation des repas. Les recettes fournies sont rapides et faciles, pas besoin d'être un cordon bleu. Merci pour votre aide !



Contact : Roselyne Desfossés - desfosses.roselyne@aol.com - 06 60 05 48 68

HIVER SOLIDAIRE

Bienvenue à Éric, Marcel et Nicolas !



Voilà que nous avons accueilli le 4 janvier à Notre Dame des Airs les trois résidents de notre Saison 6. Ils ont pris possession des lieux et nous avons partagé ces premiers dîners dans une ambiance chaleureuse. Eric, 55 ans, père de deux filles, technicien en support informatique, fréquentant avec assiduité la bibliothèque de Boulogne-Billancourt ; Marcel, 57 ans, ancien militaire, père de trois grands enfants, un grand marcheur ; et Nicolas, 43 ans, jardinier paysagiste, célibataire. Chaque soir, chaque nuit, quatre bénévoles et nos résidents se découvrent, vivent ensemble des moments de partage comme en famille : la découverte des goûts des uns et des autres, leurs passions, leurs interrogations et difficultés aussi !

Vous êtes déjà près de 80 bénévoles à avoir répondu à cet appel de solidarité pour nos frères. Éric, Marcel et Nicolas se joignent à l'équipe Hiver Solidaire Saint-Cloud pour vous en remercier. Ce « Chez Soi », leur offre sécurité et chaleur retrouvées.

N'hésitez pas à nous rejoindre, contactez-nous : hiversolidairesaintcloud@gmail.com

VEILLÉE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS ET TEMPS DE PRIÈRE INTERRELIGIEUX.

◆ Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens 2026

La semaine universelle de prière pour l'unité des chrétiens a vu le jour en 1935, dans la première moitié du XXe siècle, qui aura été celui du rapprochement entre les chrétiens et de l'émergence du mouvement œcuménique. Cette année, la communauté Protestante de Saint-Cloud accueillera la célébration œcuménique de cette semaine de prière. Vous êtes invités à cette célébration le mardi 20 janvier à 20h30 au temple de l'église Protestante Unie de France au 13 Bd de la République à Saint-Cloud.

Pour toute information : msaguin@free.fr

◆ Prière pour la Paix

Nous proposons un temps de prière pour la Paix avec la communauté Juive de Saint-Cloud ainsi que nos frères protestants. Cette prière commune se déroulera autour d'un feu, le mercredi 21 janvier à 20h30 sur le parvis de Stella Matutina.



SOIRÉE FILM

Vendredi 30 janvier à 20h30 à Stella Matutina (crypte)

Nous vous proposons une soirée cinéma en famille avec la projection du film de Mel Gibson : « Tu ne tueras point ».

Quand la seconde guerre mondiale éclate, Desmond, un jeune américain, se retrouve confronté à un dilemme : servir son pays ou suivre ses croyances et principes moraux qui lui interdisent toute violence ? Il s'engage finalement comme médecin et, armé de sa seule foi, deviendra l'un des héros de la bataille d'Okinawa.

NB : ce film est interdit aux moins de 12 ans, mais nous le conseillons à partir de 15 ans.

Retenez la date !